

笠北だより

平成29年 11月29日 第23号

- 児童・職員・保護者がともに成長する学校
- 互いの違いや個性を尊重し、力を合わせて成長する学校
- 自他の間違いや失敗を認め合い、成長へと結びつける学校

不審者対応と避難訓練を実施しました 11月20日(月)

桐生警察署のスクールサポーターの方に、1, 2年生は、不審者に声をかけられた時にどうするか、というお話と、役割演技をしていただきました。3, 4年生はカバンをつかまれた時の逃げ方を教わりました。

午後は、今年3回目の避難訓練(不審者対応)を行いました。授業中に5年生のクラスに男性が侵入したという設定です。クラスの児童の身の安全を図りながら、隣のクラスに避難指示を伝え、職員室にも連絡が入るといった流れを確認しました。

初期対応の職員が駆けつけて、声をかけたり説得したりして、児童の安全を確保するための時間を生み出すようにしました。今後、いろいろな状況を想定した訓練が必要だと考えています。



感謝の集い 11月10日(金)

給食委員会の児童たちが企画した、給食調理員さんへの感謝の集いが行われました。

感謝のお手紙を読み上げた後お渡しして、全校でありがとうの気持ちを込めて「気球に乗ってどこまでも」を歌いました。



人権教室 11月15日(水)

2年生を対象に人権教室が開かれました。紙芝居や人形を使って、わかりやすくお話をしていただきました。人権擁護委員の皆様、ありがとうございました。これからもなかよし学級を作っていきます。



4年親子行事 勾玉作り

4年生は、21日火曜日に、岩宿博物館の職員をお招きして、親子で勾玉作りを行いました。ちょっと冷たかったですが、紙やすりを使って、きれいな勾玉を作ることができました。首からぶら下げて、とてもうれしそうでした。



3年親子行事 ドッジボール大会

3年生は、22日水曜日に、体育館で親子ドッジボール大会を行いました。保護者の皆様方には、けがのないように、また、子どもたちが楽しめるように配慮していただきありがとうございました。子どもたちは、大人相手に全力で取り組むことができ、大喜び。体育館いっぱい歓声が響きました。

学校公開、懇談会お世話になりました。

11月21、22日の授業参観、懇談会にお忙しい中、ご参加くださいましてありがとうございました。図工や理科の作品もご覧いただけましたと思います。今後とも、ご理解、ご支援をお願いいたします。

持久走大会

11月16日(木) 絶好のコンディションの中、全校持久走大会が開かれました。練習の段階から自分なりの目標を立てて、しっかりと走り込んでいる子が多かったです。苦しい思いを乗り越えて、大きく成長してくれたと感じています。

